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На II летней Спартакиаде учащихся России магнитогорские спортсмены 
завоевали шесть золотых и четыре серебряные медали 

Помните, в прошлом году ле
том в Афинах российская сбор
ная с большим трудом набира
ла медали различного достоин
ства? Неудача следовала за не
удачей, и лишь ближе к завер
шению Олимпиады медальный 
улов заметно пополнился бла
годаря сенсационной победе 
нашей четверки-парной, в ко
торой загребным был магнито-
горец Игорь Кравцов: сборная 
России в неофициальном ко
мандном зачете 
вышла в лидеры. 
Примерно такая 
же ситуация сло
жилась и на фини
ше II летней Спар
такиады учащих
ся России. 

Представители 
Челябинской области не очень 
радовали своими результата
ми, ожидалось, что медальный 
поток будет мощнее. Многое 
зависело от итогов соревнова
ний по гребле академической, 
баскетболу, плаванию и легкой 
атлетике, которые, кстати, и за
вершали объемную програм
му спартакиады. Именно в этих 
видах спорта наша область мог
ла оправдать надежды на зо
лотые медали. И, как в Афи
нах, это получилось. Радует, 
что особый вклад внесли наши 
земляки. Первую золотую ме
даль в последний день спарта
киады завоевал представитель 
академической гребли канди
дат в мастера спорта Иван Ус-
целемов. Вместе со своим на
парником из Каменск-Уральс
кого Дмитрием Хмылкиным он 
победил в финальном заезде 
двоек-парных. Иван начинал 
т р е н и р о в а т ь с я в МУ 
«ДЮСШ-2» по водным видам 
спорта, а сегодня совершен
ствует мастерство в спортклу
бе « М е т а л л у р г - М а г н и т о 
горск». Его тренеры - Татья
на Шеметова и Ринат Мазитов. 

В юношеском баскетболь
ном турнире в финале выс
шие награды спартакиады ос
паривали сборные Уральско
го и Приволжского федераль
ных о к р у г о в . В с о с т а в е 
уральцев выступал воспитан-

В составе 
сборной УрФО 
выступали 
33 представителя 
нашего города 

ник тренера Игоря Щербако
ва из ДЮСШ-5 Александр Кос-
матов. Победили волжане со 
счетом 70:64. Сборная УрФО, 
а значит, и Косматое, награж
дены серебряной медалью. 

Несмотря на не совсем удач
ное выступление в недавнем пер
венстве России по легкой атле
тике Луизу Биктину из М У 
«ДЮСШ-1» тем не менее вклю
чили в состав команды Уральс
кого округа. И правильно сде

лали: Луиза - един
ственная предста
вительница «коро
левы с п о р т а » на 
спартакиаде, кото
рой удалось завое
вать две золотые 
медали - в беге на 
400 метров и в эс

тафете 4x400. 
Завершающий мощный рывок 

к медалям в бассейне Южно-
Уральского государственного 
университета совершил пловец 
Павел Котельников. На спарта-
киадные старты он прибыл в ран
ге победителя первенства Евро
пы, лишний раз доказал всем, что 
его золотые медали европейско
го отлива не случайны. Павел 
стал чемпионом спартакиады в 
плавании на 50 и 100 метров 
вольным стилем, а также в соста
ве команды в эстафете 4х 100 мет
ров. Интересен такой факт: Ко
тельников на последнем этапе 
принял эстафету ... шестым, а 
финишировал - первым. Подоб
ный спортивный подвиг он чуть 
было не повторил в комплексной 
эстафете 4x100: здесь он тоже на 
завершающем этапе ушел на ди
станцию шестым и вытащил всю 
команду на второе место. Еще две 
серебряные медали магнитогорец 
завоевал на дистанции 200 мет
ров вольным стилем и в эстафете 
4x200 метров. Итак, в активе 
Магнитки за спартакиадные стар
ты шесть золотых медалей и че
тыре серебряные. 

Вернемся к академической 
гребле. Этот вид спорта завер
шал магнитогорские спартаки
адные старты. Наш город был 
представлен в сборной округа 
командой в составе 33 человек, 
от Свердловской области все

го пятью гребцами. Наиболь
шее количество заявленных 
участников - 26 - было из МУ 
«ДЮСШ-2», остальные спорт
смены - от спортклуба «Метал
лург-Магнитогорск». 

- Не следует обольщаться 
большим количеством участни
ков нашей школы, - сказала тре
нер высшей категории Татьяна 
Шеметова. - Вместе с тренерами 
Надеждой Аверьяновой, Светла
ной Усцелемовой, Натальей Гос
тевой мы рассчитывали, если кто-
то завоюет право стартовать в 
финальных заездах в разных клас
сах лодок, то это будет просто 
здорово: ведь наши парни и дев
чата - в лодках второй-третий год 
при полном отсутствии соревно
вательного опыта. Получилось, 
как и планировали: четверка без 
рулевого среди девушек заняла 
пятое место, Вяа-
да Плакатина в 
одиночке показа
ла шестой ре 
зультат. И многие 
другие экипажи 
вели борьбу в 
финале. А вот на 
успешное в ы с 
тупление Вани 
У с ц е л е м о в а 
очень надеялись и 
не ошиблись: в 
двойке-парной он 
стал победителем. 
Противники у 
них были просто 
отменные - из 
Москвы и Татар
стана. Но тем не 
менее у р а л ь ц ы 
«привезли» им на 
финише пять се
кунд. Отличная 
победа! Думаю, к 
следующей спар
такиаде н а ш и 
гребцы будут 
сильнее. 

В этом Шеме
това права . На 
первой летней спартакиаде ко
манда нашей области заняла одно 
из последних мест. В этот раз 
среди субъектов федерации че-
лябинцы прочно обосновались 
на третьем месте среди 18 ко
манд, в споре среди округов 

уральцы стали шестыми, самую 
малость уступив Южному (3 ме
сто), Центральному (4) феде
ральным округам и Санкт-Пе
тербургу (5). Это заметный про
гресс. Победа же среди окру
гов досталась команде Москвы, 

а среди субъектов федерации -
Ростовской области, 

= Несколько дней соревнова
ний в Магнитогорске прошли 
как один день, - подытожил 
вице-президент Федерации ака
демической гребли России стар
ший тренер юношеской сборной 
страны Валерий Рябков, - все 
было организовано очень здо
рово. Я бы хотел от имени феде
рации, судейского корпуса, уча
стников выразить благодар
ность и признательность вашим 
землякам, всем причастным к 
организации спартакиадных 
стартов по академической греб
ле в Магнитогорске, Вы даже не 
представляете, какую огром
ную работу вы проделали. Бо
лее того, мы многому у вас на
учились. Ваш опыт нам приго
дится. И при подписании акта о 
том, что водно-гребная база 
ДЮСШ-2 теперь соответствует 
международным и всероссийс
ким требованиям, мы постави
ли свои подписи незамедлитель
но. Правда, лично у меня есть 
маленькое «но». Задумки сде
лать гребную базу еще лучше 
у директора ДЮСШ-2 Валерия 
Цыганова правильные. Напри

мер, построить спортзал и го
стиницу. Надо сообща помочь 
ему начатое благое дело завер
шить. Спасибо за теплый при
ем, магнитогорцы! Удачи вам 
и здоровья! 

И в завершение несколько 
слов о победителе Иване Ус-
целемове. Он закончил девять 
классов в школе № 26 и вскоре 
станет студентом педагогичес
кого колледжа. Ему 15 лет. За
нимался плаванием, баскетбо
лом и волейболом, но эти виды 
спорта его почему-то не уст
раивали. Мама Вани - профес
сиональный тренер по акаде
мической гребле в ДЮСШ-2 -
вместе с тренером Еленой Ис
томиной сумели непоседливо
го парня увлечь греблей . 
Именно здесь проявились его 
таланты. Иван успешно высту
пает на всероссийской регате 
«Юность», в Кубке победы и 
первенстве России, где побе
дил в одиночке. И теперь - боль
шой успех в родном городе. 

Алексей КИРИЛЛОВ. 

P.S. О чествовании победи
телей спартакиады чи

тайте на 8-й странице. 

ОДНИМ АБЗАЦЕМ 

• В Коврове на первенстве России среди юношей и деву
шек по пауэрлифтингу в составе сборной области успешно 
выступил и наш земляк Виталий Евграфов, который трени
руется под руководством Дмитрия Карасева. В весовой кате
гории до 52 килограммов он занял второе место. 

• В горнолыжном центре на Банном «Металлург-Магни
тогорск» прошел первый этап Кубка России по маунтинбай-
ку. Среди победителей - г наш земляк, мастер спорта междуна
родного класса по летнему биатлону, представитель спорт
клуба «Металлург-Магнитогорск» Тимур Нурмеев. 

• Мастер спорта международного класса по спортивной 
ходьбе Татьяна Гудкова вместе со своим тренером Валерием 
Спицыным упорно готовятся к чемпионату мира по легкой 
атлетике 7 августа в Финляндии. Основные тренировки про
шли в городе, но завершающий цикл подготовки наши земля
ки намерены провести в Чебоксарах, где климат и рельеф по
хожи на финский. Ежедневно Татьяна проходит до 30 кило
метров. 

• Баскетбольный «Металлург-Университет» начал под
готовку в новому спортивному сезону. Магнитогорцы вновь 
будут играть в дивизионе «Б» суперлиги. Первый трениро
вочный сбор пройдет на Банном. В команде появился новый 
игрок Алексей Прохоренко. 

• На городском фестивале среди инвалидов спортсмены с 
ограниченными возможностями соревновались в легкой атле
тике, жиме штанги лежа, плавании и шашках. Стартовали сто 
двадцать человек. Победителями стали Рустам Ширгазин, 
Хусаин Каримов, Ольга Могутнова, Евгений Данин, Арка
дий Гостев, Сергей Уржумов, Богдан Власенков, Зуфар Аха
тов и многие другие. По итогам соревнований сформирована 
сборная для участия в областном фестивале. 

• Все четверо представителей Челябинской области на 
чемпионате мира по греко-римской борьбе среди ветеранов, 
который проходил в Белграде, остались без золотых наград. 
В их числе и наш земляк, пятикратный победитель первенств 
мира среди ветеранов мастер спорта Владимир Колесников из 
спортклуба «Металлург-Магнитогорск»: он привез в Маг
нитку «серебро». Выступить лучше ему помешала травма. А 
всего в активе сборной области одна серебряная и три брон
зовые медали. 

• В Челябинске на чемпионате Урала по боксу успешно 
выступил воспитанник тренера Джафара Джиганчина школы 
бокса спортклуба «Металлург-Магнитогорск» кандидат в ма
стера спорта студент технологического факультета МаГУ Кон
стантин Попов. В весовой категории до 69 килограммов он 
завоевал серебряную медаль, подтвердив выполнение нор
матива мастера. 

Рука, полная силы, может сделать больше, чем целый мешок, 
набитый правами. 

Макс ШТИРНЕР 

На экзамен в Чехию 
Б И А Т Л О Н 

В чемпионате России по летнему биатло
ну наш спортклуб «Металлург-Магнито
горск» представляли мастера спорта меж
дународного класса Тимур Нурмеев, Алек
сей Щепарев и Ринат Гилазов. 

Нурмеев был шестым в спринте, но по
правил свое положение в пасьюте - гонке 
преследования, показав на финише тре

тье время. У него также бронзовая на
града в индивидуальной гонке. В эстафе
те 4x4 километра Нурмеев, Щепарев вме
сте с биатлонистами из Новоуральска ста
ли лучшими среди сильнейших команд 
страны. Из молодых отличился Ринат Ги
лазов, в спринтерской гонке он занял тре
тье место. 

Нурмеев и Гилазов включены в состав 
сборной страны для участия в чемпиона

тах Европы и мира. Включен в нее, что
бы стартовать в чемпионате Европы в 
Чехии, и Щепарев, несмотря на то, что он 
не совсем удачно выступил в личном пер
венстве в Ижевске: тренеры сборной учли 
его успех на этапах Кубка мира. Если 
Алексей проявит себя молодцом в Чехии, 
тогда и он станет участником мирового 
чемпионата. 

Константин СЕДОВ. 

Путевка на мировой 
чемпионат 
ГРЕБЛЯ 

Сразу после выступления на Люцернской регате, 
которая проходила в рамках третьего этапа Кубка мира 
по академической гребле, Игорь Кравцов в составе 
своей четверки-парной отправился на чемпионат Рос
сии. Выступление было обязательным: следовало 
официально завоевать путевку на чемпионат мира в 
конце августа в Японии. 

- Наш экипаж не сомневался, что на чемпионате России мы 
будем лучшими, - сказал Кравцов. Так и случилось: второго 
призера в нашем классе лодок мы опередили на восемь секунд. 

, Для такого уровня соревнований это много. Но главное, что мы 
по спортивному принципу завоевали право участвовать в чем
пионате мира в Японии. Успех сопутствовал и экипажу двойки-
парной легкого веса, в котором выступал магнитогорец Денис 
Моисеев. Он тоже со своим постоянным напарником завоевал 
чемпионское звание и путевку в Японию. 

- Что помешало твоей команде в Люцерне завоевать призовое 
место? 

- Мы не форсировали подготовку и не ставили задачу до
биться чего-то кровь из носа. У нас все по плану. Четвертое 
место - тоже хороший результат. Кто сильнейший, всегда реша
ется на чемпионатах мира, а до него рукой подать. Подготовку к 
нему проведем, как и к Олимпиаде в Афинах, в Латвии. А пока у 
меня короткий домашний отдых, и я с большим удовольствием 
слежу за спартакиадными стартами юных. 

Алексей КИРИЛЛОВ. 

Кубок у Огнеупора 
П О Ж А Р Н Ы Й С П О Р Т 

М е т а л л у р г и ч е с к о е п р о и з в о д с т в о п о ж а р о о п а с н о . 
Именно потому создание в цехах М М К добровольных 
пожарных дружин уходит в далекое прошлое. 

На протяжении многих лет дружины ежемесячно, а в отдель
ных цехах и до четырех раз в месяц, проводят тренировки. И 
каждый год у них есть возможность оспорить звание лучшей на 
комбинате. 

На стадионе пожарной части № 15 на днях прошли ежегодные 
соревнования команд из цехов и дочерних обществ ММК по 
пожарно-спасательному спорту. Многие ДПД стремились по
бить прошлогодний рекорд, поставленный дружиной ЛПЦ-5. 

В проведении соревнований традиционно участвовали профес
сионалы из городского отряда государственной противопожарной 
службы во главе с Александром Шишлоиовым. Они работали не 
только в составе судейской коллегии, подавали воду на этапе «бое
вого развертывания» и поджигали горючую жидкость, которую 
предстояло тушить огнеборцам-добровольцам, но и следили за со
блюдением техники безопасности: открытый огонь не прощает оши
бок даже в смоделированных пожарах на соревнованиях. 

На первом этапе - преодолении 100-метровой полосы с пре
пятствиями - лучший результат показала дружина цеха улавли
вания № 2 ЗАО «Русская металлургическая компания», а ее пред
ставитель П. Семенов стал победителем в личном первенстве. В 
тушении горящей жидкости не было равных команде углеподго-
товительного цеха и лично В, Федосееву. В боевом развертыва
нии лучше всех выступила ДПД ЦРМО-7 ЗАО «Механоремон
тный комплекс». 

В общекомандном зачете победила дружина ЗАО «Огне-
упор». Ей и присужден переходящий кубок. На втором месте 
- ЦРМО-7, третий результат - у ДПД «Шлаксервис». 

Результаты соревнований год от года улучшаются, мастер
ство добровольцев растет. К слову, за победу в соревнованиях 
ДПД могли заработать до четырех тысяч рублей, а у каждого 
пожарного-добровольца был шанс получить тысячу рублей при 
условии, если станет лучшим в личном первенстве. 

Жанна ФЕДОРОВА, инспектор ОГПС-2. 

Старт Южуралавтобана 
П Р А З Д Н И К 

В минувший выходной в легкоатлетическом мане
же спортклуба «Металлург-Магнитогорск» было 
душно и жарко - всему виной почти африканская 
жара на Южном Урале. 

Но более чем 500 труженикам Южуралавтобана природный 
катаклизм не помешал впервые провести свой спортивный праз
дник. Программа соревнований была самой разнообразной для 
взрослых и детей. Призы хотел получить каждый, и борьба 
была упорной и интересной для многочисленных болельщиков. 

В велослаломе лучшим стал Павел Николаев, а в метании 
набивного мяча - Дмитрий Сухоржевский. Он же занял первые 
места в прыжках в длину с места и жиме штаги лежа. Словом, 
Сухоржевский - абсолютный чемпион Южуралавтобана. И сре
ди женщин в дартсе победила Татьяна Федорова, а в прыжках 
на скакалке - Ирина Кременцова. В командных соревнованиях 
по настольному теннису отличилась сборная цеха дорожных 
ограждений, а в перетягивании каната никто не смог одолеть 
сборную участка дорожно-строительной техники. 

В комплексном зачете лучшей признана команда дорожно-
ремонто-строительного управления, на втором месте команда 
асфальтобетонного завода, на третьем - физкультурники цеха 
дорожных ограждений. 

Главным призом спортивного праздника стало отличное на
строение. На торжественном закрытий решили, что подобные 
спортивные праздники станут традиционными. 

Константин КСЕНИИ. 

Сохранит ли Магнитка футбольную команду? 
П Р И Е Х А Л И 4 X 0 в о втором круге ребята ность президента клуба вакан-

обязательно выполнят задачу тна! 
После игры с нижегородс- на сезон - попасть в десятку Год от года главная команда 

ким «Локомотивом» главный сильнейших в зоне. города привыкла обходиться 
тренер « М е т а л л у р г а - М е т и з - По словам Попова , мини- минимальными суммами, играя 
ника» Геннадий Попов пресс- мальная сумма, необходимая не для высоких результатов, а 
конференцию начал с заявле- для продолжения выступлений хотя бы ради мальчишек из фут-
ния, что этот матч, возможно, в первенстве страны, - 2,5 мил- больной школы. Нельзя допус-
станет последним для команды лиона рублей. Цифры не заоб- тить, чтобы фраза «команда ма-
в сезоне-2005: в городской ад- лачные. Однако и эти деньги стеров» стала для юных футбо-
м и н и с т р а ц н и р у к о в о д с т в у найти проблематично. После- листов пустым звуком: для воп-
клуба объявили о прекраще- днее время «Металлург -Ме- лощения их мечты нужна своя 
н и и ф и н а н с и р о в а н и я ф у т - тизник» существовал только на п р о ф е с с и о н а л ь н а я команда, 
больной команды. Заявление средства, заработанные клуб- Смогут ли футбольные секции 
П о п о в а не п р о з в у ч а л о как ными автостоянками. Для ус- привлечь мальчишек с улицы? 
гром среди ясного неба - о фи- пешных выступлений есть пре- Тем более что для занятий этим 
нансовых проблемах «Метал- красный отремонтированный видом спорта не нужна дорого-
л у р г а - М е т и з н и к а » известно . стадион, есть славные тради- стоящая хоккейная или горно-
давно. Но высказано оно пос- ции, футбольная Школа, не хва- лыжная амуниция. Ответ на этот 
ле двух хороших игр, в кото- тает лишь стабильного финан- вопрос будет в августе, 
рых «Металлург -Метизник» сирования . Руководство ко- Да, к сожалению, «Метал-
набрал четыре очка, игра ко- манды обращается к магнито- лург-Метизник» не может по-
манды вселила оптимизм в сер- горским бизнесменам, соглас- хвастаться многочисленностью 
дца магнитогорских болель- ным вложить деньги в разви- болельщиков . Однако те не-
щиков. Да еще недавно в од- тие футбольной команды. По- сколько сотен, которые посеща-
ном из интервью лидер коман- могите ей, участвуйте в управ- ют игры команды, заслужива-
ды Андрей Князев пообещал, лении клубом , благо д о л ж - ют уважения. Эти люди верят, 

что у магнитогорского футбо
ла наступят светлые времена, 
и он по-прежнему будет объе
динять на т р и б у н а х разных 
людей, рождая споры и дискус
сии. Социальную значимость 
этой великой игры трудно пе
реоценить. Это поняли уже во 
всем мире. Похоже, кроме Маг
нитогорска. 

Если здравый смысл в дан
ной ситуации не возьмет верх, 
то на магнитогорском футболе 
можно будет ставить крест. На 
этот раз окончательно. Поте
рять профессиональный статус 
второй раз за последние три и 
года, согласитесь, уже просто « 
смешно. Потеряв место в про- gj 
ф е с с и о н а л ь н о й ф у т б о л ь н о й g 
лиге сегодня, завтра «Метал- и 
лург-Метизник» грозит надол- | 
го затеряться в компании чуть 5 
ли не дворовых команд. g 

Артем АБДУЛЛИН, | 
«Магнитка-Спорт» 

(magsport . ru) . 

http://magsport.ru

